

# 保健だより

令和2年7月30日  
杉並区立桃井第一小学校  
保健室

いつもとは生活様式が変わった1学期でしたが、まもなく夏休みを迎えます。7月も体調不良を訴える児童はいましたが、発熱等の症状が出た児童のために用意した別室を利用することは、ほとんどありませんでした。

子供たちが楽しみにしている夏休みですが、夏休み中も手洗いやマスクの着用をし、感染症の予防を続けて、健康に気を付けて過ごしていただきたいと思います。2学期、また一回り大きく成長した子供たちと会えるのを楽しみにしています。

## ——夏休み中・2学期の健康観察（検温等）のお願い——

8月1日からの新しい健康カードを配布いたします。夏休み中も、体調の異変にいち早く気付けるよう、健康観察を続けてください。

夏休みに使用した健康カードは、2学期も引き続き使用いたします。1学期同様、感染症拡大防止のため、登校前の検温と健康観察をしていただき、8月24日の2学期始業式の日から、健康カードを忘れずに学校へご提出ください。ご協力をよろしくお願いいたします。

先日の保健だよりでもお知らせいたしましたが、1学期分の健康診断が終わり、検査や受診を必要とするお子さんから、その後の受診結果が保健室に戻ってきています。ご多用の中、受診のご協力をありがとうございます。

受診がまだというご家庭は、夏休み中早めに病院を受診して、詳しく診ていただいてください。受診の結果は、2学期になりましたら、学校へご提出ください。どうぞよろしくお願いいいたします。

荻窪眼科（眼科校医：千葉先生）を受診される場合は、現在の受付時間は以下のようになっていますので、ご確認ください。

受付時間 午前 9:15～12:00、午後 14:45～17:00  
(木・日・祝休診、土曜日は午前のみ)

## ～内科検診・眼科検診の様子～



内科校医の渕之上先生、眼科校医の千葉先生に来校していただき、内科・眼科検診を実施いたしました。

今年度の検診は、イングリッシュルームで行いました。例年とは異なり、教室内の待機児童の人数を制限し、計測や視力の時と同様に、待機場所を離すようにいたしました。また、その他の感染症予防対策としてイングリッシュルームの入り口には手指消毒剤を準備し、消毒をしてから入室するようにいたしました。

いつもとは違う流れでしたが、子供たちは静かに待機することができ、スムーズに検診を進めることができました。

## かんせんストップ！『3みつ』にちゅうい

夏休み中も、  
きをつけましょう！



「ムンムン」  
しめきったへや・たてもの

「ギュウギュウ」  
ひと  
人がたくさんいる場所



「ガヤガヤ」  
ひと  
人と近づいて話すこと

